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Verbale dell’Assemblea Ordinaria dei soci della Condotta 
Empolese Valdelsa 

 
 29.03.2022 

 
 
L’anno 2022, il giorno 29 del mese di marzo, alle ore 18:00, in modalità remoto, si è 
riunita l’Assemblea ordinaria dei soci della Condotta Empolese Valdelsa. 
Assume la presidenza dell’Assemblea la sig Maura Alfaroli, verbalizza il sig.Roccato 
Enrico. 
 
Il Presidente constatato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata, che sono 
presenti n° 8 soci ( Alfaroli Maura, Bartuccio Santi, Bellesi Daniele, Fusconi Sanzio, 
Guazzini Tamara, Matteoli Massimo, Roccato Enrico, Tongiani Andrea) su n°31 soci 
iscritti e che partecipa all’Assemblea anche il  sig. Gianmarco Mazzanti, in qualità di 
rappresentante del Comitato Esecutivo Regionale e responsabile della Rete Regionale, 
dichiara che essa deve ritenersi regolarmente costituita nel rispetto dello Statuto per la 
validità dell’assemblea per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 
1 -  Valutazioni sull’attività svolta nel corso dell’anno 2021 e prospettive 

2 -  Presentazione e approvazione rendimento economico-finanziario anno 2021 

3 - Elezione delegati all’Assemblea Regionale Toscana 

4 - Varie ed eventuali 

Viene avviata la valutazione relativa ai punti all’ordine del giorno. 
 

1. Valutazioni sull’attività svolta nel corso dell’anno 2021 e prospettive 

 Il fiduciario Roccato,  relazionando sulle attività svolte nel corso dell’anno 2021, 
sottolinea come l’attività sia stata ancora condizionata dalla pandemia in corso che non ci 
ha consentito di proseguire nel lavoro svolto negli anni precedenti, incentrato 
principalmente nella organizzazione e realizzazione di incontri conviviali  che avevano 
riscosso un buon successo. E’ inoltre venuta meno la disponibilità della sede circolo 
ARCI che abitualmente ospitava in nostri incontri. Sfruttando la già presente volontà di 
collaborazione con la Condotta di San Miniato, abbiamo organizzato: 
 

- Una cena di presentazione della Guida Osterie Slow Food 2022 presso il ristorante 
Le colombaie in San Miniato 
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- Una serata per le Cento Cene di Slow Food per la presentazione della guida Slow 
Wine presso il ristorante il Pepe Nero in San Miniato. 

 
Entrambe le occasioni sono state partecipate e riuscite. 
 

- Abbiamo continuato la collaborazione con il Comune di Montespertoli sia per 
l’organizzazione dell’evento “Olea” sia per quanto attiene l’organizzazione della 
64° Mostra del Chianti. Si tratta di occasioni nelle quali la Condotta è stata 
organizzatrice generale o per specifici incontri di degustazione. 
 

- Il fiduciario ha proposto all’Amministrazione Comunale di Empoli un progetto di 
food policy relativo alla riorganizzazione degli interventi sul tema del cibo e 
dell’alimentazione da parte del Comune di Empoli. Il progetto si è tradotto, dopo 
un iter di consultazione, nella delibera del Comune stesse denominata Empoli 
Food 2030. 
 

- Il numero dei soci si è mantenuto costante seppure inferiore ad alcuni anni fa. 
 

- Nel corso dell’anno, in ragione delle evidenti difficoltà di entrambe le Condotte in 
termini di organizzazione e gestione, abbiamo rafforzato i rapporti con la 
Condotta di San Miniato, ancor più dopo la chiusura della Condotta del Cuoio 
con cui abitualmente collaboravamo. 
 

- Il fiduciario, come in occasione dei precedenti Comitati Direttivi ed Assemblee, 
ricorda come ritenga che sia indispensabile rafforzare la rete dei rapporti con la 
Condotta di San Miniato per mettere in comune le risorse esistenti, per costruire 
una rete più solida e per avviare nuovi progetti.  
 
 
 

2 -  Presentazione e approvazione rendimento economico-finanziario anno 
2021 

 Il fiduciario presenta quindi le tabelle , già inviate a tutti i soci con la convocazione 
dell’Assemblea, contenenti i dati sul rendimento economico-finanziario e sull’attività 
economica relativa all’anno 2021. Conseguentemente alla limitata quantità di iniziative 
svolte il movimento economico è stato molto limitato.  
Possiamo evidenziare essenzialmente quanto introitato con il tesseramento e quanto 
speso per contribuire ad una iniziativa relativa alla Mostra Chianti presso il Comune di 
Montespertoli. 
La nostra disponibilità di cassa si mantiene costante. 
 Il Presidente chiede ai presenti l’approvazione del rendimento economico-
finanziario e l’Assemblea approva all’unanimità. 



 

 

 
 

3 - Elezione delegati all’Assemblea Regionale Toscana 

Il Presidente chiede ai presenti la disponibilità a partecipare in quanto delegato 
all’Assemblea Regionale di Slow Food che si terrà il giorno 10 aprile a Vicchio. Non 
essendo avanzata nessuna proposta, il Fiduciario si propone come delegato e propone 
Maura Alfaroli come sostituto. 

L’Assemblea approva all’unanimità. 

 

4 - Varie ed eventuali 

Il fiduciario propone ai presenti l’invio di un contributo pari a 200 euro al 
progetto nazionale di Slow Food per il sostegno ai produttori aderente alla rete di 
produttori dell’Ucraina. 

L’Assemblea approva. 

Il fiduciario, prendendo atto che un componente del Comitato Direttivo non ha 
rinnovato la tessera e che non può quindi farne più parte e che un’altra componente non 
intende proseguire il proprio impegno, propone che il Comitato Direttivo sia integrato 
da un nuovo nominativo nella persona di Maura Alfaroli.  

Il Presidente sottopone la proposta all’Assemblea che approva con una 
astensione. 

Il nuovo Comitato Direttivo della Condotta Empolese Valdelsa è così costituito: 

- Alfaroli Maura  

- Bellesi Daniele  

- Fusconi Sanzio 

- Matteoli Massimo 

- Peruzzi Marco 

- Roccato Enrico 

- Rosetti Luca 

- Tongiani Andrea 

 

Il fiduciario fa infine presente che il suo mandato non può essere ulteriormente 
rinnovato in quanto ha superato il limite dei tre mandati. 

Ricorda come già in precedenti occasioni abbia fatto presente la opportunità di un 
ricambio e come non sia stato mai possibile giungere ad un nuovo nome in grado di 
assumere questo compito. Crede di aver svolto sempre correttamente la propria attività 
anche se ritiene che sia indispensabile un ricambio che porti nuova linfa al lavoro da fare. 



 

 

E’ consapevole, per informazioni assunte, che il tema del ricambio dei dirigenti di 
Condotta sia un tema delicato a livello nazionale in quanto manca una nuova leva di 
soggetti, soprattutto giovani, che si assuma l’impegno per una gestione rinnovata dei 
progetti di Slow Food. 

Interviene Gianmarco Mazzanti per un saluto a nome dell’Esecutivo Regionale 
ricordando come i valori di Slow Food mantengano sempre la loro piena validità e come 
sia più che mai necessario portare avanti questi valori che si esprimono in tutte le diverse 
attività e diversi progetti che anche a livello regionale sono presenti e che debbono 
essere ulteriormente rafforzati. Esistono alcune difficoltà nella gestione delle Condotte 
ma l’Esecutivo Regionale sta seguendo il lavoro in essere ed ha conoscenza di quanto 
accade nel territorio. Il tesseramento, elemento molto importante per garantire il 
proseguimento del lavoro da svolgere, si mantiene costante anche se non al livello degli 
anni trascorsi. Invita la Condotta a trovare nuovo slancio ed a nominare un nuovo 
fiduciario che sappia portare avanti quanto necessario. 

Il Presidente chiede ai partecipanti chi si proponga come fiduciario. 

Dopo alcune valutazioni, nessuna proposta viene avanzata dai presenti. 

Il fiduciario propone quindi che venga nominato come nuovo fiduciario Maura 
Alfaroli. 

L’Assemblea approva con una astensione. 

Non chiedendo nessuno la parola,  il Presidente dichiara sciolta l’Assemblea alle ore 
19:30. 

 
Empoli, 29/03/2022 

 
 
   Il Presidente        Il Segretario Verbalizzante   
 

Maura Alfaroli                                            Enrico Roccato 
 


